

# Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018 der Jugend des Stadtsportverbandes

Ort: Rathaus-Nebengebäude, Hohlweg 1

Datum: 19.04.2018

Beginn: 19:00 Uhr

Ende: 20:00 Uhr

**Top 1:** Ralph Königsfeld begrüßt alle anwesenden Vertreter der Vereine

**Top 2:** Die Tagesordnung wurde ohne Anmerkungen oder Fragen von der Versammlung genehmigt.

**Top 3:** Es wurde darauf verwiesen, dass das Protokoll 2017 auf der Internetseite des Stadtsportverbandes zu finden sei. Es gab keine Anmerkungen.

**Top 4:** Ralph Königsfeld verliest den Bericht des Jugendleiters.

Heinz-Dieter Dzugaj verliest den Kassenbericht, zu dem es keine Anmerkungen gab. Außerdem verliest er auch den Kassenprüfbericht, da die Kassenprüfer (Rudi Krumbach und Marlene Sommer) nicht anwesend sind.

**Top 5:** Der Vorstand wurde von der Versammlung mit einer Enthaltung entlastet.

**Top 6:** Vom 13.-15.07. ist das Stadtfest, der 15.07. speziell für Verein, die sich mit einem eigenen Stand vorstellen können.

Ralph Königsfeld teilt mit, dass das Familienfest am 08.09.2016 stattfinden wird, wie in den letzten Jahren in Kooperation mit dem 10Pin und dass wie immer eine Mail an alle Vereine geschickt wird, damit man sich anmelden kann.

**Top 7:** Termine des SSV für das bevorstehende Jahr:

26.4. Jahreshauptversammlung

06.-07.07. Stadtpokal Fußball in Stotzheim

08.09. Familienfest

3.10. Hürth fährt Rad

24.11 Sportlerehrung

20.1.19 Hallenturnier Fußball

Weitere Termine anwesender Vereine:

23./24.6. Jugendturnier VfR Fischenich

19.-21.5. Fußballturnier FC Berrenrath

1.9. Wasserballturnier

2.9. Sommerfest SC Hürth + BS Hürth

voraussichtlich 17.11. Stadtmeisterschaft Schwimmen

Zum Schluss bittet Wolfgang Engel noch, Mitglieder für die Sportlerehrung vorzuschlagen, weil der SSV ohne Vorschläge nicht viel machen kann.

Burkhard Grams vom FC Hürth merkt an, dass er die C-Jugend für das Hallenturnier zu alt findet. Es wird beschlossen dies nochmal nur unter den Fußballvereinen in der Besprechung für das Turnier zu klären.

Wolfgang Engel spricht ganz zum Schluss noch an, dass nächstes Jahr Wahlen stattfinden werden und bittet darum, in den Vereinen Werbung zu machen für eventuelle Nachfolger.

Protokollführer

Rebecca Linke